

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit beim Abschied von unserem lieben

## Otto Bruggmann - Rüegg

Besonderer Dank gebührt Pfarrer Helge Fiebig für die persönlichen Worte und die wunderschöne Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes. Tief berührt hat uns auch die einfühlsame musikalische Begleitung von Tina Zweimüller und der Gesang von Tabea Herzog.

Allen Angehörigen, Freunden und Bekannten, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten, danken wir ganz herzlich.

Winterthur, im März 2017

Die Trauerfamilie